

Schriftliche Anfrage betreffend warum bekam das Basler Lägerli nichts vom Lotterie-Fonds

25.5166.01

Seit vielen Jahren gibt es immer die gleichen Diskussionen. Jemand bekommt etwas vom Lotterie-Fonds und jemand bekommt nichts.

1. Warum bekam das Lägerli, welches seine Auftritte im Scala hat, in der Freien Strasse, nichts vom Fonds?
2. Wer wurde mit Geld bedacht, vom Lotterie-Fonds (ich hoffe, ich habe die Vergabe-Stelle nun richtig benannt).
3. Kann man öffentlich Einsicht nehmen, wer was bekommen hat und welcher Betrag ausgezahlt wurde?
4. Wie kann erreicht werden, dass es nicht immer wieder Leute gibt, die sich benachteiligt fühlen, wie jetzt das Basler Lägerli?

Eric Weber